
Court of Washington, County of _____
Суд штата Вашингтон, округ _____

Petitioner

Податель заявления

Date of Birth

Дата рождения

vs.

против

No. _____

№ _____

**Order for Service of Summons by
Publication**

**Приказ о вручении повестки путем
публикации**

Respondent

Ответчик

Date of Birth

Дата рождения

(ORPUB)

(ORPUB)

Order for Service of Summons by Publication
Приказ о вручении повестки путем публикации

The court considered the evidence presented by Petitioner and finds that personal, electronic, or mail service on Respondent or another necessary party:

Суд рассмотрел представленные подателем заявления доказательства и пришел к выводу, что личное, электронное или почтовое вручение ответчику или другой стороне, которая должна обязательно получить вручение:

[] was unsuccessful.
было unsuccessful.

[] was not possible, due to a lack of any known physical or electronic address of the respondent.
было невозможным в связи с отсутствием информации о физическом или электронном адресе ответчика.

The court orders that the *Petition for Protection Order* and *Temporary Protection Order* (or *Notice of Hearing*, if no temporary order was issued) be served on:

Суд приказывает вручить ходатайство о вынесении защитного приказа и временный защитный приказ (или уведомление о слушании, если временный приказ не был вынесен):

[] Respondent
Ответчику

[] (Name) _____
(Имя и фамилия)

by publication of the **Summons by Publication** (form PO 028) in a newspaper of general circulation in the county where the petition was brought **and** (if different) in the county of the last known address of the person/s being served once a week for 3 consecutive weeks. The newspaper selected must be 1 of the 3 most widely circulated papers in the county.

путем опубликования **повестки путем публикации** (форма PO 028) в газете массового распространения в округе, где было подано ходатайство, **и** (если округ отличается) в округе, где находится последний известный адрес лица/лиц, которым необходимо совершить вручение, один раз в неделю в течение 3 недель подряд. Выбранная газета должна быть одной из трех наиболее распространенных газет в округе.

The cost of publication will be paid by Petitioner.

Расходы на публикацию оплачивает податель заявления.

[] **Electronic Service** (if electronic service was attempted and not verified). Petitioner must also have the petition, temporary order, and any supporting materials served electronically to the following known electronic addresses: _____

Электронное вручение (если была предпринята попытка электронного вручения, но она не подтвердилась). Податель заявления обязан направить ходатайство, временный приказ и все сопутствующие материалы в электронном виде по следующим известным электронным адресам: _____

Ordered.
Постановлено.

Date
Дата



Judge or Commissioner
Судья или мировой судья

Print Judge or Commissioner Name
Имя судьи / мирового судьи печатными
буквами

Presented by Petitioner or their lawyer
Предоставил податель заявления или его/ее адвокат



Sign here
Место для подписи

Print name (if lawyer, also provide WSBA #)
Имя и фамилия печатными буквами (адвокат
должен предоставить номер WSBA)